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1 Begrüßung

Als Protokollführerin wird Lynda Ndada bestimmt.

Der Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses Dominik Petersdorf eröffnet die Sitzung

um 12:53 Uhr.

Der Versammlungsort ist das Büro und der Discord-Server des AStA der Hochschule Trier.

Es wird festgestellt, dass der Allgemeine Studierendenausschuss beschlussfähig ist.

Die folgenden Mitglieder des AStA sind anwesend: Jacqueline Günther, Janis Koslowski, Tim Lam-

brecht, Tobias Lotz, Heidi Meyenberg, Lynda Ndada, Dominik Petersdorf, Nicolas Schuler & Anna

Thielen

Die folgenden Mitglieder des AStA fehlen entschuldigt: Annika Kiefer

Es sind keine Gäste anwesend.

2 Anträge

2.1 Besorgung von Blumenerde und Pflanzen für Hochbeete und AStA Büro

Zur Bepflanzung des am Campus Schneidershof stehenden Hochbeets und zur Verschönerung des

AStA-Büros werden Pflanzen und Blumenerde benötigt. Die Fragen zur Pflege der Hochbeete müssen

noch geklärt werden.

Es wird der Antrag gestellt, Blumenerde und Pflanzen für Hochbeete und AStA-Büro zu besorgen.

Es wird über den Antrag abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Es ergeht der Beschluss (180_1).

2.2 Bau eines Hochbeets für KITA Schneidershof

Da viele Kinder der KITA am Schneidershof im letzten Jahr großes Interesse an einem eigenen Hoch-

beet gezeigt haben, stellt Tobias den Antrag, ein Hochbeet für die KITA zu bauen. Es ist diskutiert, ob

der AStA die Studierendengelder für den Aufbau und die Befüllung des KITA-Hochbeets verwendet

soll.

Es wird der Antrag gestellt, ein Hochbeet für KITA Schneidershof aufzubauen
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Es wird über den Antrag abgestimmt.

2 Stimmen dafür, 3 Stimmen dagegen, 3 Enthaltungen

Der Antrag ist somit abgelehnt.

DerAntragwird aufgrundder Parität der StimmenundderDiskussion auf nächsteWoche verschoben.

Tobias wird sich noch mit der KITA unterhalten, um ein Kompromiss zu finden.

2.3 Topf für das Sommerfest

Es muss ein Budget für das Sommerfest festgelegt werden. Dominik hat anhand der Kalkulation des

Sommerfests erklärt, wie das Geld ausgegeben wird. Gewinne und Verluste werden mit allen Betei-

ligten des Sommerfests aufgeteilt.

Es wird der Antrag gestellt, den Topf für das Sommerfest auf 18 000€ festzulegen.

Es wird über den Antrag abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Es ergeht der Beschluss (180_2).

Heidi verlässt die Sitzung um 13:30

2.4 Erwerbung einer Slushimaschine

Für künftige Events möchte der AStA eine Slushimaschine anschaffen. Die Anlage könnte auch im

Rahmen des Verleihs zur Verfügung gestellt werden.

Es wird der Antrag gestellt, eine Slushimaschine zu kaufen.

Es wird über den Antrag abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Es ergeht der Beschluss (180_3).

3 Protokollannahme

Es liegen keine fertigen Protokolle vor.
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4 Berichte

4.1 StuPa-Wahl

Nicolas berichtet, dass keineWahl amGestaltungscampus stattfindenwird, da sich keine Studierenden

dieses Fachbereichs für das StuPa beworben haben.

5 Lesung der Abschlüsse 18 und 19

Die Lesung wird auf nächste Woche verschoben.

6 Sonstiges

Die nächste AStA-Sitzung findet nächste Woche Mittwoch während des Sommerfests statt. Die Sit-

zung wird nicht lang dauert, da wir an den Ständen und der Planung des Sommerfests beteiligt sind.

Dominik Petersdorf schließt die Sitzung um 14:00 Uhr.
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7 Bestätigung des Protokolls

Der Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses sowie die Protokollführerin dieses Proto-

kolls bestätigen mit Ihrer Unterschrift unter diesem Protokoll, dass selbiges inhaltlich korrekt ist und

alle darin aufgeführten Beschlüsse so wie beschrieben vom AStA getragen werden.

Dominik Petersdorf Lynda Ndada

(Vorsitzender) (Protokollführerin)
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